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Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e nove minutos,1

na sala de Convenções do 9º andar da Torre Norte,do prédio sede do Campus Porto Alegre do IFRS,2

sito à rua Coronel Vicente, 281, no bairro Centro Histórico desta Capital, foi realizada a oitava3

sessão ordinária do ano de 2022 do Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (Concamp). A4

sessão foi convocada pelo Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, e secretariada pela5

servidora, Iara Elisabeth Schneider. Estiveram presentes os conselheiros: Carolina Casarini Reis6

(titular), Celson Roberto Canto Silva (suplente), Denise Luzia Wolff (suplente), Filipe Xerxeneski da7

Silveira (titular), Helana Ortiz Garcia (titular), Iuri Correa Soares (titular), Marcelo Augusto Rauh8

Schmitt (titular), Nara Regina Atz (titular), Pablo Alberto Lanzoni (suplente), Roberta Santos da Silva9

Coussirat (suplente), Sergio Wesner Viana (titular). Ausentes os conselheiros: Anderson Natanael10

de Lima Fagundes (titular - ausência justificada) e Matheus Madril Benites (suplente), Eloisa11

Solyszko Gomes (titular) e Antonio claito Dias de Oliveira (suplente), Graciela da Silva Leites (titular)12

e Gabriel Fernandes Silveira (suplente), Paulo Roberto Candido Nunes (titular) e Elizabete Machado13

de Figueiredo (suplente), Sabrina Machado Minhos (titular - ausência justificada). A sessão foi14

convocada através do Ofício-Circular 301/2022/Concamp/POA/IFRS, com a seguinte pauta: 1.15

Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão Ordinária nº 07/2022. 2. Homologação de16

Resolução ad referendum: a) Resolução nº 47/2022/Concamp/POA/IFRS. 3. Apreciação do parecer17

da Comissão de Ensino, Pesquisa e Extensão: a)Reformulação do PPC do Curso Técnico em18

Secretariado ofertado pelo Campus Porto Alegre do IFRS, processo nº 23368.001121/2022-29.19

4.Assuntos Gerais. EXPEDIENTE: O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt agradecendo20

a disponibilidade na particiação no Conselho do Campus, deu posse ao novos conselheiros21

discentes eleitos, e informando que os termos estariam sendo enviados via e-mail para assinatura,22
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após abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro Iuri, relator do parecer do processo sebre o23

Plano de Ação de 2023, solicitou esclarecimento, se o parecer da CAAOF poderia ser apresentado,24

uma vez que a mesma está sem o integrante discente. O Presidente do Conselho, Fabrício25

considerou que os membros da CAAOF poderiam emitir o parecer, e esclareceu que o regime de26

urgência dispensaria o parecer. Apresentou solicitação em regime de urgência do Calendário27

Acadêmico 2023. O conselheiro Marcelo, sugeriu deixar a apreciação do Calendário Acadêmico28

2023, para sessão extraordinária. Após discussão, e informado pela Márcia, Diretora de Ensino que29

o prazo para envio do Calendário Acadêmico à Reitoria, seria até o dia 10/11, foi acordado a30

realização da 3ª Sessão Extraordinária, em 24/10/2022, às 14h, para apreciação do Plano de Ação31

2023 e Calendário Acadêmico 2023. O conselheiro Iuri questionou sobre atualização do Plano de32

Contingência Convid-19, pois em julho houve o indeferimento da revogação do plano do campus,33

tendo questões pendendes como o uso obrigatório da máscara, o uso de salas, entendendo que34

neste momento haveria um impasse. O Presidente Fabrício, esclareceu que em julho a proposta35

seria revogar o plano do campus e seguir o Plano de Contingência da Reitoria. Referiu que ocorreu36

a notícia de liberação da obrigatoriedade da máscara pelo IFRS, mas ainda não oficializado, e37

levantou a questão das salas sem ventilação, que no plano atual refere manter portas e janelas38

abertas para ventilação cruzada, proibindo o uso de espaço sem janelas, e a idéia seria entrar em39

contato com o Comitê Central para tentar resolver o uso desses espaços. Sugeriu aguardar a40

publicação da nova versão do Plano de Contingência do IFRS. ORDEM DO DIA: Passou-se para o41

item 1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão Ordinária nº 07/2022. O Presidente do42

Conselho, Fabrício, questionou se haveria alguma solicitação de correção ou se todos estavam43

esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove44

conselheiros. Em votação a aprovação da ata da Sessão Ordinária nº 07/2022. Votos: 05 a favor; 045

contra; 04 abstenção. Aprovada por maioria. Passou-se para o item 2. Homologação de46

Resolução ad referendum: a) Resolução nº 47/2022/Concamp/POA/IFRS. O Presidente do47

Conselho, esclareceu que a resolução foi emitida devido a solicitação da CAE através do Of nº48

267/2022/CAE/POA/IFRS, para inclusão de datas para nova etapa (Etapa 4A) no Edital do Auxílio49

Permanência e Auxílio Moradia, no mês de setembro, e que não haveria tempo para aguardar a50

sessão do Concamp. O conselheiro Marcelo esclareceu que a ad referendum é uma prerrogativa de51

emitir uma resolução sem aprovação prévia do Conselho, para futura aprovação, em caso de52

necessidade de urgência da decisão, devendo ser uma exceção. O Presidente do Conselho, Fabrício,53
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questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,54

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros. Em votação55

homologação da Resolução ad referedum nº 47/2022/Concamp/POA/IFRS. Votos: 08 a favor; 056

contra; 01 abstenção. Aprovada por maioria. Passou-se para o item 3. Apreciação do parecer da57

Comissão de Ensino, Pesquisa e Extensão: a)Reformulação do PPC do Curso Técnico em58

Secretariado ofertado pelo Campus Porto Alegre do IFRS, processo nº 23368.001121/2022-29. A59

conselheira Denise, relatora do parecer da CEPE, fez a leitura do mesmo, o qual considerou que60

todas as alterações realizadas mostraram-se coerentes e satisfatórias em relação às demandas61

legais e às necessidades estratégicas para qualificar o curso. Ao longo do processo tramitado entre62

Diretoria de Ensino, Comissão elaboradora, Colegiado de Curso, PROEN e PRODI do IFRS, foram63

realizadas as modificações que possibilitaram uma referência às orientações da Organização64

Didática como norteador dos Projetos Pedagógicos de Curso, indicando parecer favorável à65

aprovação do referido documento. Também, esclareceu que quando estava na DDI, foi identificado66

que a maioria são alunas mulheres, com dificuldade de deixar os filhos à noite, levando a evasão67

do curso, o que motivou a alteração para o turno da manhã. O Presidente do Conselho, Fabrício,68

mostrando-se favorável ao voto do parecer da CEPE, questionou se haveria alguma defesa69

contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o70

quorum, estavam presentes nove conselheiros. Em votação aprovar a reformulação do PPC do71

Curso Técnico em Secretariado ofertado pelo Campus Porto Alegre do IFRS, nos termos do72

processo nº 23368.001121/2022-29. Votos: 09 a favor; 0 contra; 0 abstenção. Aprovada por73

unanimidade. Às 15h, o conselheiro Marcelo ausentou-se, assumindo seu suplente, Celson.74

Passou-se para o item 4.Assuntos Gerais. O Presidente do Conselho, Fabrício, relatou sobre o início75

da distribuição da merenda escolar em 27/09/2022, com produtos orgânicos, com o recurso que,76

durante a pandemia havia sido utilizado para a distribuição de kits de alimentos. O conselheiro77

Sérgio, parabenizou e agradeceu a presença do Diretor-geral, Fabrício, da Diretora de Ensino,78

Márcia, da colaboração do professor Iuri, ao Marcelo e Celson pela apresentação artística, pela79

equipe da DTI, aos organizadores, e aos discentes pela participação no III Seminário ProfEPT IFRS -80

Pobreza, desigualdades sociais, educação profissional e tecnológica: estratégias de enfrentamento,81

ocorrido em 05 e 06/10. O Presidente do Conselho, Fabrício, relatou que a Formação Pedagógica,82

coincidiu na data, o que permitiu que fossem realizadas em conjunto, agradecendo a todos pelo83

trabalho, parabenizando a todos pelo sucesso do evento. A conselheira Nara relatou o impacto84
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positivo na distribuição da merenda escolar, relatando ser perpectível a alegria dos discente pelo85

recebimento da mesma. O Presidente, Fabrício, relatou que o recurso da merenda escolar é em86

torno de R$ 0,39 por aluno/a, devendo ter continuidade no próximo ano. Também informou que87

está em andamento o processo para reabertura de espaço da cantina no campus. E, com relação88

ao convênio com o RU da UFRGS, relatou que devido a uma auditoria da CGU, a universidade89

passou a cobrar um valor diferenciado para alunos externos e servidores, aproximadamente90

R$ 14,00. O Iuri anunciou a comemoração de 40 anos do Projeto Prelúdio, iniciado em 1982 na91

UFRGS, migrando para o Campus Porto Alegre em 2009, no Teatro do SESC, em 18/11/2022, com a92

participação de ex-alunos/as que fazem parte dessa história. E, que atualmente haveria cerca de93

170 alunos/as em 50 turmas de aulas e oficinas de música, marcando o retorno presencial após o94

período de isolamento da pandemia. O Presidente do Conselho, Fabrício, parabenizou os95

professores e profissionais da educação pela passagem do seu dia, agradeceu à participação dos96

conselheiros e à secretária Iara. Nada mais a ser tratado, declarou encerrada a sessão. E, para97

constar, eu, Iara Elisabeth Schneider, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata, que,98

após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Os documentos pertinentes à99

sessão, encontram-se no site do Campus Porto Alegre, na página do Conselho do Campus, em100

https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus, e o teor completo da plenária101

encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal do YouTube: Secretaria do Concamp IFRS-102

POA, após o período eleitoral. Porto Alegre, dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte103

dois.104

Fabrício Sobrosa Affeldt (Presidente)

Iara Elisabeth Schneider (Secretária)

Conselheiros presentes:

Carolina Casarini Reis (titular)

Celson Roberto Canto Silva (suplente)

Denise Luzia Wolff (suplente)

Filipe Xerxeneski da Silveira (titular)

Helana Ortiz Garcia (titular)

Iuri Correa Soares (titular)
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Marcelo Augusto Rauh Schmitt (titular)

Nara Regina Atz (titular)

Pablo Alberto Lanzoni (suplente)

Roberta Santos da Silva Coussirat (suplente)

Sergio Wesner Viana (titular)

Ata aprovada na 9ª Sessão Ordinária de 21 de novembro de 2022.


